

Kabelnetz

Preis für Geothermie-Projekt

Für ein vielversprechendes Forschungsvorhaben auf dem Gebiet der angewandten Geothermie wird der Darmstädter Doktorand Johannes Stegner ausgezeichnet: Er bekommt den Elmar-Stenitzer-Preis, der mit 10 000 Euro dotiert ist. Stegner untersucht an der Technischen Universität, wie sich Wasserhaushalt und Temperatur auf Stromkabel auswirken, die in der Erde verlegt sind. Das Preisgeld will er für Messtechnik auf einem Versuchsfeld verwenden. Der Elmar-Stenitzer-Preis wird für herausragende Projektskizzen aus den Boden- und Pflanzenwissenschaften, der Hydrologie, der Geowissenschaften oder der Umweltforschung verliehen. (zos.)



Foto Ingrid Hirsmüller